

## Resumen de ERASMUS+ Pesaro 2021

IES Xábia

Natalia Alexander



Empezamos nuestro viaje el 9 de mayo llegando a la ciudad donde pasaríamos 3 meses, Pesaro. Estuvimos cinco días en cuarentena, aprovechamos para hacer cursos intensivos de italiano y empezar el curso de OLS, para mejorar nuestros conocimientos del idioma. Nos alojamos en una casa con muchos voluntarios de la cruz roja, en total éramos nueve personas en la casa, todos de diferentes países y orígenes culturales. En cuanto salimos de la cuarentena pudimos conocer a nuestro mentor y a otros miembros del equipo OPSA (Operatori Polivati di Salvataggio in Acqua). Salimos en la hidro ambulancia y pudimos conocer el barco, su equipamiento y los diferentes métodos con los que trabajaríamos y atenderemos a las personas a bordo. Antes de empezar la temporada, hicimos prácticas y nos entrenamos para trabajar en equipo con nuestros nuevos compañeros. Después de entrenar y familiarizarnos con la tripulación, empezamos a hacer guardias. La dotación de la hidro ambulancia estaba compuesta por un enfermero o un médico, un patrón, un rescatador y nosotros como TES (Técnico de Emergencias Sanitarias). Aunque nuestra función principal era realizar tareas de primeros auxilios y prestar asistencia médica, también tuvimos muchas oportunidades de ayudar en los rescates. Nuestro mentor de la Cruz Roja estaba muy interesado en que desarrolláramos nuestras habilidades no sólo como TES sino también en

situaciones de rescate y en aprender más sobre la navegación del barco. A medida que íbamos ganando confianza en nosotros mismos y en nuestras habilidades, íbamos asistiendo a las emergencias en el barco y además en la moto de agua. Me gustó mucho poder realizar tareas de rescate con la embarcación y la moto de agua ya que he podido reforzar mis conocimientos como socorrista acuática.

Los días que teníamos libres los aprovechamos para viajar y socializar con otros voluntarios de nuestra casa y amigos del proyecto ERASMUS+. Vivimos muchas aventuras en Florencia, Roma, San Marino, Urbino, Cagliari, Ancona, Gradara y otras ciudades. También disfrutamos de la ciudad de Pesaro, pasábamos muchas tardes en Baia Flaminia viendo las puestas de sol en la playa y comiendo pizza. Conocimos la ciudad a través de amigos locales que fueron muy amables y acogedores con nosotros.

Fue una experiencia muy especial y culturalmente enriquecedora para mí, aprendí mucho sobre mí misma, sobre la profesión que estudiaba y sobre el estilo de vida italiano. Agradezco cada día la oportunidad y las lecciones que aprendí estando fuera de mi zona de confort. ERASMUS+ es un programa fantástico para que los jóvenes estudiantes crezcan y se desarrollen. Lo recomendaría a cualquiera que tenga ganas de aprender, explorar y viajar.

A continuación encontrarás fotos de mi estancia en Italia y de algunas de las cosas increíbles que tuve la suerte de hacer tanto a nivel profesional como social.







